
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre a possibilidade de implantação da 
coleta de exames laboratoriais, como sangue e urina, no PAM da Vila. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-A Prefeitura ou a Secretaria Municipal de Saúde avalia a possibilidade 
de implantar a coleta de exames laboratoriais, como sangue e urina, 
diretamente no PAM da Vila?

2-Qual a justificativa técnica, administrativa ou orçamentária para que 
atualmente os pacientes atendidos no PAM da Vila sejam encaminhados 
à FUSAM para a realização desses exames?

3-Existe previsão de estruturação do PAM da Vila para que esse serviço 
de coleta possa ser realizado no próprio local, otimizando o atendimento 
e reduzindo o deslocamento dos pacientes?

4-Já foi realizado algum estudo de viabilidade sobre essa implantação? 
Em caso positivo, quais foram os resultados?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de Abril de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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